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Una vez finalizada la Liga Provincial en su categoría Cadete Masculina y
cumpliendo con las Normas y Bases Generales de Competición de esta
Delegación en Sevilla de la Federación Andaluza de Baloncesto, así como
las especificas propias de la categoría, las cuales fueron debidamente
comunicadas y publicadas, presentamos la Fase Final Cadete Masculina
que se celebrará en el Pabellón Municipal de Gines, durante los días 12, 13
y 14 de abril.

Según consta en las Bases de Competición, en esta Fase Final participarán
los Equipos que tras la disputa de la Final de la categoría y el Partido de
Clasificación han accedido a la misma, sumándose a ella los segundos
clasificados en la segunda fase de la Liga Cadete Masculina.

Por su parte el Real Betis Energía Plus se ha hecho con el Título de Liga y
primer clasificado para el Campeonato de Andalucía, queda por dilucidar
la clasificación final de esta categoría, donde el Campeón de esta Fase
Final obtendrá igualmente el acceso a Torneo Andaluz de Clubs. A
continuación exponemos los horarios y enfrentamientos que tendremos
durante toda esta Fase Final Cadete Masculino:

PRIMERA JORNADA:

17:00 horas: 
Escuela Real Betis Energía Plus – C.B. Ciudad de Dos Hermanas 
19:00 horas: 
Biomedal Club Baloncesto Coria – Club Náutico Sevilla

SEGUNDA JORNADA:
11:00 horas: 
Club Náutico Sevilla - Escuela Real Betis Energía Plus 
13:00 horas: 
C.B. Ciudad de Dos Hermanas - Biomedal Club Baloncesto Coria 

TERCERA JORNADA:
11:00 horas: 
C.B. Ciudad de Dos Hermanas - Club Náutico Sevilla 
13:00 horas: 
Biomedal Club Baloncesto Coria– Escuela Real Betis Energía Plus 
14:30 horas: Clausura Final y entrega de Trofeos y Medallas.

Presentación:



Tu Fase Final en Coria del Rio

D. Quiero aprovechar estas líneas para trasladar al CB

Coria y a todo el equipo humano que lo compone mi más

sincera enhorabuena, principalmente por seguir trabajando

incansablemente en una disciplina deportiva que ya ha

cumplido más de cincuenta años plagadas de éxitos.

Tenemos la inmensa suerte, por segundo año consecutivo,

de acoger el evento deportivo más importante de la

provincia, la Final Four en la categoría de Infantil y Cadete

Masculino, y esto es fruto del gran trabajo que se está

realizando desde el club. También quiero agradecer a la

Federación Andaluza de Baloncesto su compromiso para

con nuestro club y esperamos que sigan contando con

Coria del Río como sede para cualquiera de sus eventos y

seguir fomentado el baloncesto de formación.

D. Modesto González Márquez

Excmo. Alcalde 

Coria del Rio



Tu Fase FABSevilla
Fin de semana intenso el que viviremos en Coria del Río con la

disputa de la Fase Final Cadete Masculina en las vísperas de la

Semana Santa. Nuevamente la localidad de la rivera del

Guadalquivir dará acogida a esta importante cita del baloncesto

provincial y desde aquí agradecemos tanto al Ayuntamiento como al

CB Coria que hayan consolidado este tipo de actividades en su

municipio, ya que además de volcarse con el mismo, han

demostrado sobradamente una excelente capacidad organizativa.

En esta cita se decidirá la segunda plaza que acompañará al Real

Betis Energía Plus al Campeonato de Andalucía de Clubes que se

disputará en Málaga, y seguramente vivamos partidos muy intensos

e igualados, que confiemos supongan una fiesta del baloncesto en

Sevilla.

Por tanto os animamos a llenar el pabellón, que disfrutemos de

buen baloncesto y que gane el mejor!!!

ANIBAL J. MÉNDEZ 

ZIEBOLD

DELEGADO FAB

EN SEVILLA



Pabellón Municipal C.B. Coria

NOMBRE: PABELLÓN MUNICIPAL CUBIERTO

DIRECCIÓN: C/ CARLOS CANO S/N

PAVIMENTO: GOMA SINTÉTICA

VESTUARIOS EQUIPOS: 4

VESTUARIOS ÁRBITROS: 2

Nº ESPECTADORES: 350 PERSONAS



Real Betis Energía Plus

Nº NOMBRE POSICIÓN
3 Fernando Quero Carmona Alero
6 Antonio Díaz Macías Escolta
8 Rodrigo de Ingunza Parish Alero
9 Gonzalo Gil Morera Alero

10 Álvaro Herrera Domínguez Base
14 Martín Muñoz Barroso Pívot
15 José Eiawaghuan Aba Osi Martín Alero
17 Miguel Ángel Monterrubio Venteo Escolta
33 Luis García Pérez Alero
35 Antonio Jesús González Mantero Pívot
55 Marco Sáenz de la Cuesta Fernández Base

David Ortega Pias 1er Entrenador
Estefanía Solís Morillo 2º Entrenador
Pablo Gotor Crespillo Delegado



David Ortega Pías

ENTRENADOR: Los objetivos planteados de cara al Campeonato de Andalucía pasan por
demostrar que ha sido una temporada con mucha dedicación por parte de todo el equipo,
afrontar cada partido con humildad y firmeza. Debemos ir consolidando cada jornada sin
infravalorar absolutamente a ninguno de los equipos rivales, comenzando con buen pie y la
máxima disciplina.
FAB Sevilla: Imaginamos que con un conjunto como el que tenéis y que han alternado la
competición de su categoría y la 1ª Senior Provincial…. ¿Consideras que será una
generación que puede conseguir muchas cosas tanto para su Club Campeonato de España
como conjunto y a nivel Autonómico o Nacional individualizado en tus Jugadores?
ENTRENADOR: El grupo está alcanzando un rendimiento que bajo mi punto de vista es
muy alto, tanto de forma global como individual. La mejora de cada uno de sus miembros
está siendo destacable, aunque a lo largo de la temporada hemos vivido momentos muy
inestables que esperemos alinear en su máximo nivel durante los campeonatos venideros. La
proyección de algunos de ellos es bien conocida y nuestra función es conseguir que suban ese
nivel aún más en el poco tiempo que queda, buscando que todo el equipo en su conjunto
aporte su granito de arena y así alcanzar todos estos objetivos comunes e individuales
planteados desde el inicio.

FAB Sevilla: ¿Cómo ha sido el camino de tu Equipo
durante la Temporada hasta la consecución del Título de
Liga?
ENTRENADOR: Como viene siendo habitual, nuestro
equipo ha ido creciendo de forma exponencial en todos los
aspectos hasta consolidarnos como grupo. A nivel técnico
táctico estoy muy sorprendido por la capacidad del equipo
para asumir cada día más y más carga, sin dejar de lado los
principios de constancia y responsabilidad que conlleva
esta categoría.
FAB Sevilla: Con la plaza ya conseguida tras haber
terminado primeros de Liga para la disputa del
Campeonato de Andalucía, imaginamos que es la ilusión
de todos al comienzo de la Temporada ¿Un sueño
cumplido? ¿Algun/os objetivos de cara a ese Campeonato
de Andalucía?



FAB Sevilla: ¿Qué te ha parecido el nivel en general del
resto de Equipos de la categoría en la presente
Temporada?
ENTRENADOR: Al igual que me ha ocurrido en otras
temporadas, vuelve a sorprenderme gratamente cómo
muchos equipos crecen de forma escandalosa a nivel
técnico táctico, sin ir más lejos hago mención especial de
Estepa quienes me han sorprendido por su ritmo de juego,
coherencia y capacidad defensiva.
Por otro lado, siendo un clásico de las finales provinciales,
Coria, con su carácter competitivo sigue demostrando que
se hacen muy bien las cosas desde hace tiempo, mucho
trabajo y dedicación detrás.
Dos Hermanas ha demostrado claramente que deben estar
entre los primeros habiendo pasado por momentos muy
difíciles, por lo que me alegro mucho por ellos y su staff.
FAB Sevilla: Cada Temporada la Liga Cadete Masculina
e inferiores están muy consolidadas y con muchos
Equipos participantes…… ¿Crees que podremos
conseguir que el nivel en competiciones nacionales en
nuestra provincia pueda ser superior y aportar más
Jugadores en categorías superiores?

ENTRENADOR: Deberíamos conseguirlo, pero
entramos en el dilema histórico sobre la evolución
de nuestros jugadores pasadas estas etapas críticas
donde su crecimiento físico y técnico-táctico en
muchos casos se estanca por el propio nivel
competitivo interno de la provincia. El
“resultadismo” prevalece desgraciadamente sobre
otros principios que harían que nuestra
representación a nivel nacional creciera.
Solo un cambio de paradigma por parte de los
técnicos que formamos parte de esta federación
puede hacer que lleguemos a alcanzar dichos
objetivos y no que quede en ideas utópicas.
FAB Sevilla: ¿Qué propuestas de mejoras harías
con respecto a las competiciones masculinas
(más en concreto en la Cadete Masculina con casi
30 Equipos) de nuestras Ligas en Sevilla?
ENTRENADOR: Todo lo relacionado con la
mejora en las divisiones de grupos en busca de
aumentar la presión competitiva es para mí clave
en el desarrollo de los jugadores.
Cada año se afina más, bajo mi parecer, por lo que
solo es cuestión de ir consolidando estas
estructuras y sistemas de competición.



Biomedal C.B. Coria “L”

Nº NOMBRE POSICIÓN

3 Julio Feria Muñoz Base

4 Chema Campos Campos Ala/pivot

5 Carlos Olivencia Alguacil Pivot

10 Manuel Blanco Sanchez Escolta

11 Juan Verdugo Garcia Pivot

13 Jesus Jose Rosas Rodriguez Base

16 Javier Villegas Gordillo Ala/pivot

20 David Postigo Garcia Base

22 Adrian Jimenez Bizcocho Pivot

30 Francisco Javier Japon Jimenez Alero

32 Maria Martin Barea Escolta

34 Francisco Renedo Cebolla Pivot

Juanma Diaz Gomez 1er Entrenador

Jose Luis Comitre Galan 2º Entrenador

Jose Joaquin Comitre Palacios Delegado

Jose Maria Feria Rubio Ayudante

José Luis Olivencia Pérez P. Físico



Juan Manuel Díaz Gómez

.

ENTRENADOR: Si no fuese por las lesiones, creo que hemos llegado a esta Fase en las
mejores condiciones de la temporada, tanto a nivel físico como técnico. Todos los
jugadores habían mejorado en estas dos facetas. Creo que la planificación ha estado
bien y llegamos a esta fase en un buen momento, salvo las lesiones claro.
FAB Sevilla: Tras los enfrentamientos ya realizados con el resto de Equipos que se
enfrentareis en esta Fase o el conocimiento que tenéis del resto, ¿podrías hacernos
una pequeña valoración desde tu perspectiva de ellos y las posibilidades que
podéis tener cada uno de los que participáis de cara a la Fase Final?
ENTRENADOR: Para mi el mejor equipo de esta Fase es Náutico, si bien es verdad
que parece que no han llegado en su mejor momento, aun así los considero favoritos.
Dos Hermanas, a pesar de haber tenido malos momentos a lo largo de la temporada,
llegan en su mejor forma a la Final, siendo un equipo con el que hay que contar. Betis,
creo que es el equipo que más ha mejorado a lo largo de la temporada, que con su
profundidad de banquillo le hace un equipo temible y capaz de ganarle a cualquiera
de los otros participantes. Pienso que es una Final muy abierta y que cualquiera de los
cuatro equipos puede ser el campeón. Sin duda será una de las finales mas bonitas de
los últimos tiempos.

FAB Sevilla: ¿Cómo ha sido el camino de tu Equipo
durante la Temporada para tu equipo hasta la llegada
a esta Fase Final?
ENTRENADOR: Aunque pueda parecer lo contrario, ha
sido un camino duro, con muchos altos y bajos en el
juego del equipo, así como innumerables lesiones, las
cuales seguimos padeciendo hoy, con imposibilidad de
recuperar a algun jugador para la Fase Final.
FAB Sevilla: ¿Cómo afrontáis esta Fase Final técnica y
físicamente tanto a nivel colectivo como
individualizado de tus Jugadores?



FAB Sevilla: Está en juego una plaza para la disputa del Campeonato de Andalucía
e imaginamos que es la ilusión de todos al comienzo de la Temporada ¿Sería un
sueño cumplido?
ENTRENADOR: Por supuesto, obtener la plaza para el Campeonato de Andalucía
seria cumplir el sueño que teníamos a principio de temporada. Como sabíamos y
sabemos de las dificultades, si lo consiguiésemos seria algo maravilloso.
FAB Sevilla: ¿Qué te ha parecido el nivel en general del resto de Equipos de la
categoría en la presente Temporada?
ENTRENADOR: Como viene ocurriendo en las ultimas temporadas, son pocos los
equipos que son capaces de competir con los mejores, cosa que pienso no es bueno
para la competición y tampoco para el futuro de nuestro deporte.
FAB Sevilla: Cada Temporada la Liga Cadete Masculina e inferiores están muy
consolidadas y con muchos Equipos participantes…… ¿Crees que podremos
conseguir que el nivel en competiciones nacionales en nuestra provincia pueda ser
superior y aportar más Jugadores en categorías superiores?
ENTRENADOR: Por el numero de jugadores que participan en las distintas
categorías, así debería ser. Pero parece que esta costando mucho sacar jugadores de
nivel. Aunque pienso que manteniendo este numero de jugadores e incluso
aumentándolo, tarde o temprano se conseguirá que muchos jugadores participen en
categorías superiores.
FAB Sevilla: ¿Qué propuestas de mejoras harías con respecto a las competiciones
masculinas (más en concreto en la Cadete Masculina con casi 30 Equipos) de
nuestras Ligas en Sevilla?
ENTRENADOR: Creo que la competición esta muy bien con el actual sistema de
competición, lo único que cambiaria seria que tanto el primer clasificado como el
segundo, saliesen de la Final Four.



Escuela Real Betis Energía Plus

Nº NOMBRE POSICIÓN 

00 Alejandro Márquez Márquez Ala-Pivot

7 Juan Antonio Vega Guillén Alero 

4 Sergio Calvo Guzmán Alero

6 David Gómez Gómez Alero

8 Volodymyr Pietukhov Base 

10 Emilio Bada Carbó Base 

11 Raúl Ballestero Rodríguez Escolta 

14 Carlos Almenara Galera Escolta

15 Diego Jiménez Vergara Alero 

16 Alejandro García Bautista Base 

19 Iñaki Oleaga Galindo AlaPívot 

24 Ángel Pérez Castro Ala-Pivot

29 Iván Jiménez Jiménez Escolta

60 Manuel Adame Mantecón Alero

Juan Manuel Vivanco Monasterio 1er Entrenador

Germán Eslava Sánchez 2º Entrenador

Carlos Soler Gómez Delegado



Juan Manuel Vivancos Monasterio

FAB Sevilla: ¿Cómo afrontáis esta Fase Final técnica y físicamente tanto a nivel
colectivo como individualizado de tus Jugadores?
ENTRENADOR: Probablemente estemos en el nivel más alto de la temporada, en un
pico físico. En lo que respecta a los jugadores, tenemos un jugador lesionado (Sergio
Calvo) y es una pena que no pueda jugar, no ya porque lo vaya a notar el equipo, que
lo va a notar, sino porque él se merece estar y su trabajo a lo largo de la temporada le
ha hecho merecedor de poder jugar. El resto de jugadores con muchas ganas de que
empiecen los partidos
FAB Sevilla: Tras los enfrentamientos ya realizados con el resto de Equipos que se
enfrentareis en esta Fase o el conocimiento que tenéis del resto, ¿podrías hacernos
una pequeña valoración desde tu perspectiva de ellos y las posibilidades que
podéis tener cada uno de los que participáis de cara a la Fase Final?
ENTRENADOR: En mi opinión el campeonato está abierto. Como he dicho, durante
la temporada hemos obtenido derrotas y también victorias con estos mismos equipos.
Quizás Coria parta como favorito tanto por el equipo que tiene como por el hecho de
jugar en casa.
FAB Sevilla: Está en juego una plaza para la disputa del Campeonato de Andalucía
e imaginamos que es la ilusión de todos al comienzo de la Temporada ¿Sería un
sueño cumplido?
ENTRENADOR: Nosotros no podemos ir al campeonato de Andalucía, ya que el
cadete de segundo año del club ya está clasificado y no pueden acudir al campeonato
dos equipos del mismo club. No obstante obtener el mejor resultado posible ya es un
incentivo con el que nos tenemos que conformar

FAB Sevilla: ¿Cómo ha sido el camino de tu Equipo
durante la Temporada para tu equipo hasta la llegada
a esta Fase Final?
ENTRENADOR: Nosotros afrontamos todos los
partidos con la misma actitud porque entendemos que
es la única manera de que la competición sea un
aspecto más dentro del objetivo fundamental del
equipo, el cual, al estar formado exclusivamente por
jugadores de primer año y que tiene por delante el
equipo A del club, es por consiguiente de formación, no
de rendimiento. En los partidos ha habido de todo.
Mencionar la curiosidad de que hemos perdido con
claridad partidos que después, en la segunda vuelta
hemos superado también con cierta claridad, lo que nos
enseña que la lógica en Baloncesto no es matemática y
la gestión de los diferentes factores que intervienen
hace posible esas variaciones en los resultados.



FAB Sevilla: ¿Qué te ha parecido el nivel en general del resto de Equipos de la
categoría en la presente Temporada?
ENTRENADOR: A nosotros nos ha servido. Ya he dicho que afrontamos cada

partido de igual manera, con el máximo respeto al equipo contrario y ese respeto lo

mantenemos durante todo el partido y toda la competición. Esta filosofía la

mantenemos independientemente del nivel del equipo contra el que jugamos. En la

liga nos hemos encontrado con muy buenos equipos.

FAB Sevilla: Cada Temporada la Liga Cadete Masculina inferiores están muy
consolidadas y con muchos Equipos participantes…… ¿Crees que podremos
conseguir que el nivel en competiciones nacionales en nuestra provincia pueda ser
superior y aportar más Jugadores en categorías superiores?
ENTRENADOR: Ojalá que exista continuidad en esos jugadores y puede darse es

circunstancia que apuntas. Que aumente el número de equipos y jugadores sevillanos

en competiciones sevillanas autonómicas y nacionales. El objetivo de todos los clubes

debe ser ese. Para ello hay que hace siempre lo mejor para cada jugador. El jugador

por delante del equipo. Ojalá que lleguemos a una situación en que todo el mundo

tenga esto claro y las decisiones que se tomen sean siempre mirando por los

jugadores. Todos los clubes de Sevilla trabajando juntos para eso.

FAB Sevilla: ¿Qué propuestas de mejoras harías con respecto a las competiciones
masculinas (más en concreto en la Cadete Masculina con casi 30 Equipos) de
nuestras Ligas en Sevilla?

ENTRENADOR: El sistema de competición me parece adecuado. Por poner un pero,

considero que al misma finaliza demasiado pronto. Ya sé que el calendario de la

Andaluza y el de España imponen fechas, pero podría organizarse otra competición

para los equipos que no acudamos a dichos campeonatos, que somos todos menos

dos.



Club Baloncesto Ciudad de Dos Hermanas

Nº NOMBRE POSICIÓN

0 Jesús Otero Gutierrez Base

4 Álvaro Rodríguez Barrio Alero

5 José María Dorado Villegas Alero

10 Pedro Bernal Castelo Alero

11 Leonardo González De Alba Alero

13 Juan José León Hernández Alero

14 Alejandro García Pérez Pívot

15 Javier Márquez Jaen Base

19 Adrián Rodríguez Torrero Pívot

20 Víctor Aguilera Galán Alero

23 Juan Manuel Matador Seda Alero

24 Rubén Camacho Ruiz Base

Iñigo Marcotegui Sabán 1er Entrenador

Isaac Camargo Campo 2º Entrenador

Antonio García López Delegado



Iñigo Marcotegui Saban

FAB Sevilla: ¿Cómo ha sido el camino de tu

Equipo durante la Temporada para tu equipo

hasta la llegada a esta Fase Final?

ENTRENADOR: No ha sido un camino fácil. La

primera fase la resolvimos con normalidad pero

en la segunda fase, como es normal, aparecieron

las dificultades. El partido de ida contra Estepa, a

quien felicito por la extraordinaria temporada que

han realizado, en donde perdimos por 19 puntos,

fue un punto de inflexión para recuperar la auto

exigencia de los primeros meses. La segunda

vuelta de la fase por entrar en campeonato de

Andalucía ha sido de contínuo crecimiento.

FAB Sevilla: ¿Cómo afrontáis esta Fase Final técnica y físicamente tanto a nivel

colectivo como individualizado de tus Jugadores?

ENTRENADOR: Llegamos a la fase final con dos bajas importantes que

intentaremos compensar con la aportación colectiva de los demás jugadores y la

participación de dos infantiles que están preparados para formar parte del equipo.

Técnicamente hemos ido ampliando las herramientas colectivas e individuales, para

llegar lo mejor preparados posible a este momento. Los chicos están con la moral

alta y esperamos que se refleje en nuestra competitividad.

FAB Sevilla: Tras los enfrentamientos ya realizados con el resto de Equipos que

os enfrentareis en esta Fase o el conocimiento que tenéis del resto, ¿podrías

hacernos una pequeña valoración desde tu perspectiva de ellos y las

posibilidades que podéis tener cada uno de los que participáis de cara a la Fase

Final?

ENTRENADOR: Los tres equipos a los que nos vamos a enfrentar vienen de

enfrentarse en el mismo grupo. Entre ellos ha habido resultados de lo más variado,

con victorias y derrotas entre todos. Nosotros nos enfrentamos contra Coria en

primera fase, cuando fueron superiores. Con los equipos al completo, creo que los

locales deberían culminar una buena temporada consiguiendo la segunda plaza

para el campeonato de Andalucía. Betis tiene opciones de quedar primero de la fase

final, puesto que tiene calidad y ritmo de sobra. Náutico tiene un equipo completo y

compensado entre su juego interior y exterior.



FAB Sevilla: Está en juego una plaza para la disputa del Campeonato de

Andalucía e imaginamos que es la ilusión de todos al comienzo de la

Temporada ¿Sería un sueño cumplido?

ENTRENADOR: Conseguir esa plaza sería un premio a la constancia en el

trabajo de un grupo de jugadores que llevan años juntos, y sí, quizás cumplir

un sueño que llevan persiguiendo desde infantiles.

FAB Sevilla: ¿Qué te ha parecido el nivel en general del resto de Equipos

de la categoría en la presente Temporada?

ENTRENADOR: Como es lógico, hay muchos niveles. Quitando al

campeón, Betis "A", y poniendo a Coria cerca, los siguientes son Betis "B" y

Náutico. Después viene un grupo de equipos, Estepa, Gines, Mairena... y a

partir de ahí la diferencia se agranda mucho. Tiene mérito que cada año

aparezcan clubes nuevos en la parte media/alta.

FAB Sevilla: Cada Temporada la Liga Cadete Masculina e inferiores están

muy consolidadas y con muchos Equipos participantes…… ¿Crees que

podremos conseguir que el nivel en competiciones nacionales en nuestra

provincia pueda ser superior y aportar más Jugadores en categorías

superiores?

ENTRENADOR: La aparición de los equipos sevillanos, tanto masculinos

como femeninos, dependerá de la calidad con la que compitan en la liga

local, para estar preparados al llegar a los campeonatos de Andalucía, que

dan acceso a los nacionales.

FAB Sevilla: ¿Qué propuestas de mejoras harías con respecto a las

competiciones masculinas (más en concreto en la Cadete Masculina con

casi 30 Equipos) de nuestras Ligas en Sevilla?

ENTRENADOR: Enlazando con lo anterior, creo que hay que buscar

fórmulas para que los equipos jueguen más partidos contra los equipos de su

mismo nivel, de tal manera que se minimicen marcadores con mucha

diferencia. Por ejemplo marcando niveles de competición desde el principio,

con ascensos y descensos durante la misma temporada.



Club Náutico Sevilla

Nº Nombre Posición

4 Jaime Fernández De Heredia Escolta

5 Alejandro Romero Blanco Escolta

6 Álvaro Pastor Olmo Escolta

7 Pablo Fito Caballero Base

10 Alfonso Bada Domínguez Alero

11 Álvaro Jiménez Osuna Pívot

13 Manuel Tavora Molina Alero

14 Fernando Briones Flores Escolta

15 Manuel Ríos Casares Base

16 Juan Claros Barrera Base

19 Mario Rodríguez González Alero

22 Gonzalo Fito Caballero Base

23 Gonzalo Ordoñez Tabernero Alero

30 Miguel Ángel Ortega Marin Ala Pívot

71 Miguel Watson Comellas Alero

Samuel Ayoso Jiménez 1er Entrenador

Paula Pérez Garrido 2ª Entrenadora



Samuel Ayoso Jiménez

ENTRENADOR: Durante toda la temporada hemos estado trabajando muy a
conciencia en estos aspectos tanto a nivel colectivo como individual. Es fácil
conseguir mejoras con un grupo de niños que trabajan tanto y con la implicación que
demuestran a diario. Creo que llegamos en un buen momento físico, son muchas las
diferencias en estas categorías, donde el desarrollo de los niños se acentúa de un día a
otro.
FAB Sevilla: Tras los enfrentamientos ya realizados con el resto de Equipos que se
enfrentareis en esta Fase o el conocimiento que tenéis del resto, ¿podrías hacernos
una pequeña valoración desde tu perspectiva de ellos y las posibilidades que
podéis tener cada uno de los que participáis de cara a la Fase Final?
ENTRENADOR: Viendo la segunda fase de competición, todos los equipos que
participamos en la Fase Final hemos perdido algún encuentro, esto muestra de la
igualdad que puede haber en esta fase final. Coria es un equipo muy completo, que
solo ha pinchado contra la Escuela del Betis en uno de los encuentros, además cuenta
con el plus de jugar en casa. La Escuela del Betis es un equipo con gran proyección.
Como nos viene acostumbrando, el equipo cambia por completo durante la
temporada, gracias al trabajo y a las características individuales de las que gozan los
jugadores. Tiene potencial para ganar a cualquiera. Dos Hermanas es un buen equipo,
que ha pinchado en varios encuentros a lo largo de la temporada, pero seguramente
haya ganado el plus de competitividad para llegar a una fase final y ser capaz de
cualquier cosa.

FAB Sevilla: ¿Cómo ha sido el camino de tu Equipo
durante la Temporada para tu equipo hasta la llegada a
esta Fase Final?
ENTRENADOR: Ha sido un largo camino, con
numerosos partidos donde hemos ido creciendo y
mejorando hasta conseguir el premio de esta Final 4.
FAB Sevilla: ¿Cómo afrontáis esta Fase Final técnica y
físicamente tanto a nivel colectivo como individualizado
de tus Jugadores?



FAB Sevilla: Está en juego una plaza para la disputa del Campeonato de Andalucía
e imaginamos que es la ilusión de todos al comienzo de la Temporada ¿Sería un
sueño cumplido?
ENTRENADOR: Para cualquier jugador en etapa de formación es un privilegio y un
sueño poder acceder a un campeonato de Andalucía, por lo que sería más que un
sueño para este grupo.
FAB Sevilla: ¿Qué te ha parecido el nivel en general del resto de Equipos de la
categoría en la presente Temporada?
ENTRENADOR: Hay más equipos que en años anteriores, lo cual es un signo de
buen hacer en las últimas temporadas, aunque bien es cierto que crear quizás dos
niveles competitivos desde un inicio, sería, desde mi punto de vista, mejor para todos
los que componemos la competición.
FAB Sevilla: Cada Temporada la Liga Cadete Masculina e inferiores están muy
consolidadas y con muchos Equipos participantes…… ¿Crees que podremos
conseguir que el nivel en competiciones nacionales en nuestra provincia pueda ser
superior y aportar más Jugadores en categorías superiores?
ENTRENADOR: Cuanto mayor número de equipos y jugadores, mayor posibilidad
de que haya jugadores que vayan surgiendo para disputar competiciones de mayor
nivel.
FAB Sevilla: ¿Qué propuestas de mejoras harías con respecto a las competiciones
masculinas (más en concreto en la Cadete Masculina con casi 30 Equipos) de
nuestras Ligas en Sevilla?
ENTRENADOR: Como he dicho antes, crear dos niveles de competición desde sus
inicios, como hacen en otras provincias, donde todos jueguen contra todos y sea una
liga regular más real y competitiva.
Po otra parte, de cara al formato de fases finales, personalmente me parecería más
justo que se jugara play-off al mejor de tres partidos entre los 4 primeros equipos
clasificados, donde el factor cancha sea un privilegio por la clasificación, de forma que
no juegues todo a un partido en una final4.
Y algo que creo que muchos llevamos años reivindicando, en el caso de seguir con el
formato actual, que la Fase Final se dispute en un campo neutro.



PRIMERA JORNADA:
17:00 horas: 
Escuela Real Betis Energía Plus
Club Baloncesto Ciudad de Dos Hermanas
19:00 horas: 
Biomedal Club Baloncesto Coria “L”
Club Náutico Sevilla

SEGUNDA JORNADA:
11:00 horas: 
Club Náutico Sevilla
Escuela Real Betis Energía Plus
13:00 horas: 
Club Baloncesto Ciudad de Dos Hermanas
Biomedal Club Baloncesto Coria “L”

TERCERA JORNADA:
11:00 horas: 
Club Baloncesto Ciudad de Dos Hermanas
Club Náutico Sevilla
13:00 horas: 
Biomedal Club Baloncesto Coria “L”
Escuela Real Betis Energía Plus
14:30 horas: 
Clausura Final y entrega de Trofeos y Medallas.




